
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 04.07.2018 

 
öffentlich 
Top 7.3 Meinungsbildung  zum Bau einer Demenzsiedlung im OT Fahrland 

 
 

 
Herr Wartenberg bittet die Ortsbeiratsmitglieder, sich eindeutig zu den Plänen  zur Errichtung ei-
nes Demenzdorfes auf dem Gelände der GBA  zu positionieren. 
 
In der sich anschließenden Aussprache wird deutlich, dass der vorgesehene  Standort als nicht 
geeignet angesehen wird; das Vorhaben an sich findet ebenfalls keine einstimmige Zustim-
mung.  
 
Gegen  den Bau einer Demenzsiedlung auf dem Gelände der GBA im Ortsteil Fahrland spre-
chen sich folgende Ortsbeiratsmitglieder aus: 
 
Herr Querhammer 
Herrr Etlich 
Herr Matz 
Herr Rückert 
Herr Wartenberg 
 
Für den Bau einer Demenzsiedlung auf dem Gelände der GBA im Ortsteil Fahrland spricht sich 
 
Herr Dau  aus. 
 
Der Ortsvorsteher stellt fest, dass sich der Ortsbeirat mehrheitlich gegen das Projekt ausspricht 
und es demnach keine Beschlussvorlage geben wird. 
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